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LEGA NAVALE ITALIANA
 

ENTE PUBBLICO NON ECONOMICO A BASE ASSOCIATIVA 
PRESIDENZA NAZIONALE 

 

 

CONSIGLIO DIRETTIVO NAZIONALE 

(22 maggio 2024) 

 

Richiesta di trasformazione in Sezione:  Rodi Garganico (istituita il 24.07.23, ha 

raggiunto 66 Soci, di cui 52 rinnovi candidabili per 

gli OO.CC.; nel primo anno hanno stipulato 

diversi protocolli d’intesa con le scuole, le 

associazioni locali e con il Comune ed hanno la 

possibilità di acquisire una nuova sede nel Porto 

Turistico di Rodi) Ok Del. Reg. 

 

Proposta di trasformazione in Delegazione: Sinis – Golfo di Oristano (allo scadere del 

mandato triennale il 2.10.23, non ha potuto 

rinnovare gli OO.CC. perché nel 2023 aveva 41 

Soci; al 31 marzo del 2024 ne aveva 22 e ritenendo 

improbabile una repentina inversione di tendenza, 

il Del. Reg. ne ha proposto la trasformazione in 

Delegazione con la nomina di un nuovo 

Presidente, il Socio Salone Roberto che ha dato la 

disponibilità a ricoprire l’incarico). 

 

Proposte di scioglimento:  Siderno (il Presidente si è dimesso in data 

10.04.24 e, in assenza di Soci, ha cancellato il 

codice fiscale presso l’Agenzia delle entrate e 

dichiarata chiusa la sede) OK Del. Reg. 

 

Proposta istituzione nuove Delegazioni: Casal Velino (SA) (istituzione promossa da 35 

Soci fondatori, di cui 27 residenti nel Cilento, la 

Delegazione ha già ottenuto l’approvazione 

dell’Amministrazione comunale per occupare dei 

locali di circa 40 mq con una piccola area esterna 

scoperta, situati nel porto turistico, da adibire a 

Sede, hanno già preso contatto con la Dirigenza 

Scolastica per avviare attività a beneficio dei 

giovani degli istituti locali) Ok Del. Reg. 

 

 Marina di Carrara (con sede provvisoria presso 

L’AdSP Mar Ligure Orientale – Ufficio 

Territoriale Marina di Carrara, i proponenti sono 

appassionati di mare, esperti di sport nautici ed 

armatori di imbarcazioni a vela) OK Del. Reg. 
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 Bonagia – Valderice (con sede istituzionale in 

Largo Tonnara Bonagia – Valderice (TP), la nuova 

Delegazione si propone di diventare un centro di 

avviamento agli sport nautici, ma anche di 

recuperare le tradizioni marinaresche locali e 

diffondere la cultura marinara utilizzando le 

diverse competenze dei suoi aspiranti Soci ed il 

materiale didattico e le imbarcazioni a vela di cui 

già dispongono) Ok Del. Reg. 

 

In corso di valutazione l’apertura delle Delegazioni sotto indicate: 

 

 Bagnara Calabra (istituzione promossa da un 

Socio della LNI di Villa San Giovanni, hanno 

allegato un elenco di 33 Soci fondatori e si 

propongono di promuovere la cultura marinaresca, 

lo sport e la tutela del mare presso le scuole locali 

ed avviare una collaborazione con le fondazioni 

locali che si occupano di emarginazione, disabilità 

e servizi sociali) 

 

 Vibo Valentia (istituzione promossa da 26 

aspiranti Soci fondatori, che intendono portare 

avanti progetti che coinvolgano le scuole, con 

un’attenzione particolare al mondo della 

disabilità, oltre ad iniziative volte a promuovere la 

sostenibilità, l’innovazione e gli sport legati al 

mare) Ok Del. Reg. 

 

 Isola di Albarella (istituzione promossa dal Del. 

Reg. Scubini e dal Presidente di Venezia 

Comelato, d’istituire una Delegazione nell’isola 

situata nel Comune di Rosolina, in provincia di 

Rovigo. I 25 firmatari della richiesta propongono 

come loro Presidente il Sig. Luca Scarpante, già 

socio LNI, e si impegnano a portare avanti progetti 

di sostenibilità ambientale, a promuovere 

l’inclusione sociale e a diventare un luogo di 

diffusione culturale in cui unire persone di diverse 

età, provenienze ed abilità. La sede sarebbe in Via 

Po di Levante, con una base sulla spiaggia 

attrezzata adiacente ad un centro sportivo, in cui ci 

sarebbe un’aula per le lezioni teoriche, ed 

avrebbero un deposito invernale per le derive e 

officina in Viale Toni Gardin 
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Proposta di commissariamento: Sezione di Pescara (con Organi Collegiali 

decaduti a seguito delle dimissioni di 6 Consiglieri 

su 7 membri totali, assemblea dei Soci del 

22.04.24 che non ha eletto i nuovi OO.CC. e 

possibili irregolarità amministrative e di gestione 

della scuola di vela e dei campus estivi) 


